

Ein Brief an Feinde der Kanzlerin (gekürzt)

Lieber Bruder X und Freunde,

Gottes Wort sagt genau wörtlich in **Sprüche 16,10 Wahrsagung (ist) auf (den) Lippen (des) Regenten; im Recht(sentscheid)/Gericht nicht (red)et-untreu sein Mund.**

Statt Wahrsagung steht in einigen Bibeln Gottesentscheid oder Gottesurteil.

Als im vorigen Jahr viele Flüchtlinge in Ungarn nicht weiterkamen, fällt unsere Bundeskanzlerin den Rechtsentscheid, dass diese Flüchtlinge nach Deutschland kommen dürfen. Hinter diesem Rechtsentscheid, den sie bis heute beibehalten hat, steht ihr christliches Gewissen und nicht das, was Verschwörungstheoretiker sich ausdenken. Dieser Rechtsentscheid kam von Gott, und Sein Recht steht über der Verfassung und über dem Willen des Volkes.

In Daniel 8 ist "für (die)Zeit (des)Endes" (Dn8,17), "für (die)festgesetzte-Zeit (des)Endes" (Dn8,19), d.h. für die jetzige Endzeit, der Aufstieg und Untergang des Islam angekündigt. Das schiitische Horn des Widders (Iran) ist seit 1979 und das höhere sunnitische Horn (IS) ist erst später (2014) aufgestiegen (Dn8,3).

Weil der Herr Jesus die Muslime liebt, hat Er – besonders durch den Rechtsentscheid der Kanzlerin – den Flüchtlingsstrom aus den islamischen hin zu den Haus-Israel-Nationen in Gang gesetzt. Er hat sie zu uns geschickt, damit wir ihnen in Seiner Liebe und Menschenfreundlichkeit Sein rettendes Evangelium kundtun. (Zu Haus-Israel-Nationen siehe gtu-bibel.de /Lehre: /ProfEndz: Prof-Erf, IsrWegKz).

Unter der Herrschaft des Islam konnten sie nicht die moralischen Qualitäten entwickeln, wie sie durch die über 1000-jährige Herrschaft des Evangeliums auch viele Nichtchristen und Gottlose bei uns noch haben. Die christlichen Missionare trafen oft auf noch viel größeren Hass und viel schlimmere Gräueltaten der Heiden als die einiger Muslime bei uns. Viele Missionare wurden von Heiden ermordet, aber noch viel mehr wurden durch Engelwachen vor deren Mordversuchen bewahrt. Die durch den Heiligen Geist in ihren Herzen ausgegossene Liebe Gottes (Rö5,5) gewann die Herzen der Heiden für das Evangelium Gottes. Und auch wir können ihre Herzen nur durch die uns geschenkte Liebe Gottes gewinnen. Auch viele verkommene Menschen der Rauschgift- und Satanistenszene wurden und werden nur durch die ihnen entgegengebrachte Gottesliebe der christlichen Gemeinde für Christus gewonnen. Wenn wir die Muslime fürchten und gegen sie hetzen, werden wir sie niemals für Gott gewinnen können. Dann werden sie vielmehr zu Gerichtswerkzeugen Gottes gegen uns werden, und zwar noch viel schlimmer, als es die Moslemfeinde uns vor die Augen malen.

Das in Sprüche 16,10 stehende hebräische Wort MiSch'PaTh, Recht, Recht(snorm), Recht(sentscheid), Recht(sdurchführung), ist auch das Wort für Gericht.

Durch den Rechtsentscheid der Kanzlerin wird das uns, den Israel-Nationen, in 5.Mose 31,29 für "die späte(re Zeit) der Tage" angekündigte "Böse" treffen.

Das Wort der Kanzlerin ist aber nur ein Auslöser für dieses wohlverdiente Gericht. Ursache ist der Abfall der exchristlichen Israel-Nationen weg von Gott in die Gottlosigkeit und Gesetzlosigkeit.

Wenn wir die im Rechtsentscheid der Kanzlerin liegende

Chance zur Evangelisierung der Emigranten nutzen, wird das Gericht Gottes über uns viel milder und erträglicher ausfallen.

Es ist ein großer Irrtum, den Islam für das Antichristentum der Endzeit zu halten. Der Antichrist und sein Reich steigen erst nach dem Untergang des Islam empor. Und die Feindschaft der Menschen, die der Hure Babylon und dem Antichrist folgen, gegen uns Christen wird weit stärker und konsequenter sein, als die Feindschaft vieler Muslime.

Abschließend noch ein Wort an jeden noch nicht Wiedergeborenen. Auch Du bist Teil der deutschen Israel-Nation, aus der der Herr Jesus Seine wiedergeborene Gemeinde sowohl herausgerufen wie auch in sie eingebettet hat. Gott liebt Dich nicht weniger als die Muslime und möchte Dich für sich gewinnen. Wir leben am Ende der sieben Gemeindezeiten, den 7 Jahren des Überflusses in der Josef-Jesus-Prophetie (1.Mose 41-48), in der alle von Gott durch Israel der Welt geschenkten weltlichen (Kühe) und geistlichen (Ähren) Errungenschaften verloren gehen, wofür die kurze Weltherrschaft des Islam ihren Beitrag leisten wird. Echtes Brot zum Leben gibt es dann nur noch bei Josef = Jesus. **Jeder, der den Namen des Herrn (Jesus) anruft, wird errettet werden.** (Joel 3,5/ Apostelgeschichte 2,21).

Mit herzlich-brüderlichem Gruß

29.2.2016

Bernd Fischer

7.3.2021 Nachtrag:

Unsere Liebe zu den Migranten, die Jesus Christus als ihren Herrn angenommen haben, ist noch sehr mangelhaft, solange wir ihnen nicht den Zugang zu unseren deutschen Familien öffnen. Viele christliche Migranten suchen einen Ehepartner, und viele deutsche Christen suchen ebenfalls einen Ehepartner.

Nach Seiner Wiederkunft wird der Herr zu den überlebenden Nationenmenschen (Heiden) sagen: **Mt25,35** Denn Mich hungerte, und ihr gabt Mir zu essen; Mich dürstete, und ihr gabt Mir zu trinken; (wörtl.): **(ein) Fremder war-ich, und ihr-führtet- Mich** –(mit euch)zusammen**(in Gemeinschaft mit euch)**;

Dann sagt Er zu ihnen: **Mt25,40** Wahrlich, Ich sage euch, **was ihr einem dieser Meiner geringsten Brüder getan habt, habt ihr Mir getan.**

Diese Seine Brüder werden wir Gläubigen sein (Mt12,49-50), die als Auferstandene neben dem Herrn stehen, wenn Er diese Worte spricht. Viele von uns werden in den Endzeitverfolgungen vor Seinem Kommen "die (Über)lebenden" sein, "die um(her)-(übrig ge)lassen-werden" (1Th4,17), ins Ausland verschlagen werden (Ap28,1ff. allegorisch) und dort völlig auf die Hilfe von Heiden angewiesen sein. Obwohl diese Heiden den Herrn Jesus nicht kennen (Mt25,37-39), werden einige von ihnen uns Erbarmen erweisen und dafür vom Herrn in Sein 1000-Jahr-Reich aufgenommen werden.

Auch werden nicht alle Gläubigen schon in der zweiten (das jetzige zweite Jt. n.Chr.) oder dritten Nachtwache (die auf 3 1/2 Jahre verkürzte Zeit der 2 Zeugen) entrückt werden und deshalb "glücklich sein" (Lk12,38). Auch nicht alle Christen mit Philadelphia-Charakter werden **aus(serhalb)** der "Stunde der Versuchung" bleiben, sondern einige werden auch **aus** dieser Stunde heraus in der vierten Nachtwache vom Herrn geborgen werden (Of3,10; 1Th1,10).